

schämenden Frieden von Knezlac endgültig beigelegt war, das Militärärar angelegt, um zwischen den Militärslagern Ervice und Grkovac eine benützbare unmittelbare Verbindung zu haben.

*

An einem heißen Sommerabend wanderte ich dort mit einem Infanteristen und einem Kanonier. Auf einer großen Felsplatte, die wie eine Bank im Wege lag und diesen zu einer scharfen Biegung zwang, machten wir Rast.

Nicht lang waren wir dort gefessen, da bekamen wir einen sonderbaren Zuwachs. Ein kleiner, ungemein beweglicher Mann unbestimmbaren Alters mit krummer Nase und krausem Haar, der zwei hochbepackte Saumpferde hinter sich nachzog, gesellte sich zu uns.

„Heiß! Was, Herr Führer?“ begann er die Unterhaltung.

„M, hm!“ gab ich zurück.

„Da woher, Herr Führer?“

„Von meinem Fort.“

„Geh'n S' ins Lager Grkovac?“

„Nein!“